



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 16 mars 2020

## L'urgence est à la santé et à la solidarité pour tous

Notre pays et nos familles sont dans une grande incertitude face à cette pandémie de coronavirus, malgré les tentatives d'information de la part de nos instances médicales qui nous exhortaient et nous appellent aujourd'hui à une solidarité totale pour lui faire face et éviter une transmission redoutable avec des mutations qui pourraient être plus dangereuses.

Le maintien du premier tour des élections municipales n'a pas permis une réelle prise de conscience des familles.

Laisser à penser pouvoir maintenir le deuxième tour des élections c'est encore envoyer un message à l'envers aux familles. La santé doit être prioritaire sur tout le reste.

A l'égard de nos aînés, public fragile, la prévention est mise en place partiellement. Des injonctions plus fortes aux jeunes, à tous les adultes responsables doivent être lancées pour minimiser la propagation (interdire les regroupements de personnes, s'auto-discipliner face à cette pandémie, différer les élections municipales).

Nous sommes tous dépendants les uns des autres. Un seul discours pour une bonne cohésion de tous autour de ce qui est essentiel : la santé !

**Apprenons très vite notre fragilité collective, protégeons – nous, respectons les consignes !**

**Mireille LACHAUD, Présidente du Pôle famille**

**06 16 58 69 92**

Familles de France – Fédération nationale reconnue d'utilité publique  
Agréée mouvement jeunesse et éducation populaire – Agréée organisation de consommateurs  
Agréée association d'usagers du système de santé

---

28, Place Saint Georges 75009 Paris – Tél. : 01 44 53 45 90 – Fax : 01 45 96 07 88  
E-mail : [contact@familles-de-France.org](mailto:contact@familles-de-France.org) – Site : [www.familles-de-france.org](http://www.familles-de-france.org)